



Schwäbisch Gmünd, 22.09.2020  
Gemeinderatsdrucksache Nr. 074/2020

Vorlage an

**Ortschaftsrat Bettringen**

zur Vorberatung  
- öffentlich -

**Verwaltungsausschuss/Eigenbetriebsausschuss**

zur Vorberatung  
- öffentlich -

**Integrationsrat**

zur Vorberatung  
- öffentlich -

**Gemeinderat**

zur Beschlussfassung  
- öffentlich -

**Änderung der Schulbezirke der Grundschule Hardt und der Uhlandschule  
Bettringen**

**Anlagen:**

Anlage 1 Schulbezirk GS Hardt bis Schuljahr 2020/2021

Anlage 2 Schulbezirk GS Hardt ab Schuljahr 2021/2022

**Beschlussantrag:**

Die Änderungen der Schulbezirke werden wie folgt beschlossen:

1. Der Schulbezirk der Grundschule Hardt umfasst künftig nicht mehr das Gebiet Bettringen Nord-West.
2. Der Schulbezirk der Uhlandschule wird um das Gebiet Bettringen Nord-West erweitert.



3. Diese Maßnahme gilt ab dem Schuljahr 2021/2022.

**Sachverhalt und Antragsbegründung:**

Der Ortschaftsrat Bettringen hat in seiner Sitzung am 02.03.2020 beschlossen einen Antrag auf Änderung des Schulbezirks Bettringen zu stellen.

Das Gebiet Bettringen Nord-West ist derzeit noch der Grundschule Hardt zugeordnet. In der Regel sind es fünf bis zehn Kinder pro Jahrgang aus Bettringen Nord-West, die an der Grundschule Hardt eingeschult werden. Die Zahl der Anträge auf Ausnahme vom Schulbezirk durch Eltern, die ihre Kinder an der Uhlandschule einschulen möchten, steigt jährlich.

Für das letzte und das nun kommende Schuljahr wurden bisher 10 Anträge auf Besuch einer Schule außerhalb des Schulbezirks gestellt. Der überwiegende Teil dieser Anträge bezieht sich auf einen Schulwechsel von der Grundschule Hardt zur Uhlandschule hin. Dabei konnte festgestellt werden, dass hauptsächlich Anwohner aus Bettringen Nord-West unter den Antragstellern sind.

Der Ortschaftsrat Bettringen bittet darum, den Schulbezirk für die Uhlandschule dahingehend zu ändern, dass alle Kinder der Gemarkung Bettringen in die Uhlandschule gehen können. Somit werden die Kinder aus Bettringen Nord-West der Uhlandschule zugeordnet. Hierdurch soll auch das „WIR-Gefühl“ in Bettringen gestärkt werden.

Nach Rücksprache mit der Schulleiterin der Grundschule Hardt, Frau Schlienzy und dem Schulleiter der Uhlandschule, Herrn Göser, soll der Schulbezirk zum neuen Schuljahr 2021/22 geändert werden und das Gebiet Bettringen Nord-West der Uhlandschule zugeordnet werden. Das staatliche Schulamt wurde hierüber ebenfalls unterrichtet.

Wir bitten um Zustimmung.